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Back to School à l’EDC
Si vous étiez étudiant en 2022, vous choisiriez l’EDC pour... ? C’est la question à
laquelle répond son directeur WHHüm Hurst ! Propos recueillis par Clarisse Watine

#1 Pour son identité assumée et affirmée
A l’EDC on prend les étudiants comme ils sont avec un objectif : les révéler. L’EDC est une école
généraliste,fièredesonidentitéetdesadifférenciation,incarnées parsabaseline Openupnewhor/zons.
Oui nouscreusons notresillonavecla volontéd’allerversencoreplusd’international.derenforcerla
recherche appliquée autourde l’innovation et de l’entrepreneuriat et de pousser la réflexion autourdu
leader- entrepreneur, mais nous necherchons pas pourautant de discours préformaté. Ne vous sentez
pasobligésdedireque vousêtesl’entrepreneurdedemain pour nousrejoindre !

Un nouveau campus parisien pour l’EDC
En novembre 2021, l’EDCa inauguré un campus flambant neuf situé à moins de 10 minutesà pieds de
l'Esplanade de La Défense. Un lieu pensé pour favoriser une pédagogie active et col laborative, ainsi qu'un
fonctionnement en mode projet grâce à un incubateur ouvert, u n learning hubet des espaces de créativité.
Un nouveau campus qui marque une étape importante dans son plan stratégique #ProudtobeEDC2022
et réaffirme son leadership dans les domaines du business development, de l’entrepreneuriat et de
l’innovation, marques de fabrique de l’école.

#2 Pourses convictions
LEDC a une vision et des convictions sur le type de leader qu’elle veut former : c’est la grande école des
créateurs et développeurs d’entreprise. Nous formons des leaders-entrepreneurs car nous pensons
que c’est ce type de leader dont le 21e siècle a besoin. Et à l’EDC, c’est du concret. La preuve : près de
15 % de nos étudiants créent une entreprise à la sortie de l’école (soit trois fois plus que dans les autres
écoles), un tiers de nos spécialités sont en lien avec les thématiques entrepreneuriat/intrapreneuriat/
innovationet 60%de nos diplôméstravaillent dans lemarketing.laventej’innovation, laresponsabilité
de nouvelles zones, de BU ou de

Le nouveau plan stratégique est dans le pipe !

Portée par son développement, l’EDC est aujourd’hui en pleine
phase de réflexion sur son nouveau plan stratégique. Parmi les
mots clés qui devraient incarner ce plan prévu pour novembre
2022 :glocal (c’est à dire multi-pays, multi-régionset marqué par le
blended learning),expérienceétudiante.collaboratifetformation
continue (en France et à l’international).

nouveaux produits. Et parce que
nous sommes convaincus que le
leader-entrepreneurdoitconstruire
sa voie, nous invitons nos étudiants
à construire leur propre parcours
autour de 16 spécialisations, 4
parcours d’excellence et 20 doubles
diplômes.

#3 PourlepasseportDIVE
Le Passeport de compétences DIVE est un véritable accélérateur d’accès à l’emploi. II recense et
valide des compétences acquises lors de stages ou de formation en alternance. Des compétences
académiques bien sûr, mais aussi pratiques. L’étudiant peut donc auto-évaluer ses compétences,
en complément de la notation de son tuteur. Du côté de l’entreprise, ce passeport permet de
professionnaliser l’étudiant plus rapidement et de mieux identifier l’ensemble des hard et soft skills
développées sur le terrain, susceptibles de répondre à ses attentes et ses besoins.

Trois chiffres qui tuent
66%
étudiantsdel’EDC
sontenalternance
etprésententun
tauxdeplacementde 

100% ,
30 % des
alumnide l’EDC
travaillentdansle
secteurdu luxe.

Quel métier choisiriez-vous si
vous étiez étudiant à l’EDC en
2022?
A mon époque on ne parlait pas d’entrepreneu
riat et il n’y avait de référence dans la création
d’entreprise dans monentourage. Si une école
m’avait appris que cela faisait partie de mon
champ des possibles, je me serais senti légitime
à me lancer. Caron ne nait pas créateurou déve
loppeurd’entreprise,onledevient.AI’EDC,c’est
notre rôle de faire germer les graines de l’entre
preneuriat en formant des futurs dirigeants à
penser et à mettre en oeu vre des innovations.

« Si j’étais étudiant à l’EDC en
2022, je serais impliqué dans

la vie associative et dans les

relations avec les alumni, car on
vient aussi dans nos écoles pour
construire son réseau. Mais si la
vieassociativeestfondamentale,
il ne faut jamais se servir de son
implication pourjustifier d’avoir

de mauvaises notes : ici on prône
la bienveillance exigeante ! »

William Hurst, directeur de l’EDC.
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